

L'INFO de la semaine



29 JUIN 2014 - 74

RÉDACTEUR : BERNARD ANXIIONNAZ
RÉALISATION : FRANÇOISE BARRACHIN

LA CGT N'A PAS BAISSÉ LES BRAS...

Usine Chateaufeuillet

Les salariés de cette fabrique de silicium à la Léchère n'acceptent pas leur sort.

Cette usine tourne à plein régime ; les fours déversent chaque jour des tonnes de silicium. *Et pourtant...*

Une nouvelle grève cette semaine (la 2^{ème} depuis 2 mois) **de 8 heures par poste, de 18 heures même à l'atelier du conditionnement, vient de se dérouler.** La mobilisation est importante après délibération.

Les raisons ?

Trop d'accidents (déjà 14 depuis le début de l'année avec arrêt ou sans arrêt). C'est l'usine du groupe où il y a la plus forte densité d'accident.

Le travail n'y est pas facile : *il faut faire face à la fusion de la matière dans les 4 fours à 1 800°, à la chaleur, au bruit, à la poussière, aux manutentions physiques importantes, au contact de produit cancérigène (pâtes).* C'est le lot quotidien.

Vendredi dernier c'est **l'explosion d'une lingotière au four 7** qui a projeté une grande quantité de métal dans le hall, et la rue intérieure ; c'est **une benne au pont matière première qui se décroche** juste au moment où des visiteurs circulaient dans les parages.

Il y a une urgence à rendre cette usine plus sécurisée.

Un grand dirigeant espagnol du Comité Directeur qui devait venir ce mercredi étudier le problème... s'est excusé...

Face à ce mépris, **40 grévistes investissent alors les bureaux de la Direction** (absente comme par



hasard). Le temps de Germinal est passé.

Par ailleurs les discussions pour la prise en compte de la pénibilité par-delà les efforts pour la sécurité, n'avancent pas (*départ anticipé à la retraite, aménagement de fin de carrière, maintien dans l'emploi en cas d'invalidité, etc...*).

Les salaires ?...

La **masse salariale totale** hommes/femmes **en 2013 a baissé de 1,03%** pour le même effectif, la **participation est tombée à 40 € au lieu de 5362€ en 2012** (avec une ponction du montant du crédit impôt recherche sur le montant de la participation)

L'avenir ?

C'est l'arrivée l'échéance de la fin 2015 où le prix de l'électricité va être mis au niveau du marché : une perspective très alarmante vu la quantité d'électricité

consommée ; c'est aussi l'annonce de la construction par le groupe d'une usine au Canada pour le silicium, c'est la lenteur de la recherche pour la mise au point de la fabrication du silicium pour les panneaux photovoltaïques, c'est le besoin d'investir sur la refusions des poussières, la production du fil fourré, la consolidation de l'approvisionnement en matière première (bois, quartz). C'est l'embauche de tous les CDD.

La Cgt salue ces salariés qui refusent la seule vision actuelle de l'avenir, organisée sur la distribution des dividendes et non plus sur le renforcement du potentiel industriel de nos vallées et ailleurs et la reconnaissance du travail fourni. Ces salariés ne sont pas dupes : ils étaient devant le portail cessant leurs activités. La plupart, des jeunes.

Hôpital de Moutiers

C'est parti.

Une grève de 1 heure, chaque jour reconductible contre la suppression de 4 aides-soignantes aux urgences la nuit pour compenser la mise en place d'une infirmière, en dehors des saisons d'hiver et d'été.

Mardi, première négociation.



Jeudi 26 juin 2014

Journée de mobilisation nationale pour dénoncer la poursuite actuelle des réformes désastreuses pour le développement du pays : un Gouvernement qui n'entend pas changer de cap.

Nous étions une centaine devant la Sous-Préfecture pour accompagner la délégation de la seule CGT chez



la Madame la Sous-Préfète.

Plusieurs intervenants venus des usines, des services. Le monde d'aujourd'hui ce n'est pas le «Club Med».

Il faut le redire, l'austérité n'est pas là pour tout le monde. La distribution de dividendes explose.

On prépare secrètement à Genève **la disparition de tous les services publics dans le monde occidental** (50 pays concernés) **la privatisation des biens communs : eau, énergie, transport, santé.**

Il faudra bien un jour souffler sur les braises du feu qui couve.

Les élections à SPIE (Secteur Electricité)

Pour le grand Sud-Est, la CGT remporte pratiquement tous les sièges et prochainement la Direction du Comité Central pour toute la France.

Commerce

Savez-vous que le chiffre d'affaire du groupe CASINO s'élève pour 2013, à 48,6 milliards d'euros, en progression de 15,9% par rapport à l'année précédente.

La Direction de Casino, consciente des efforts fournis par son personnel a décidé de récompenser ses salariés : **primes d'intéressement pour 2013.**



→Local : 0 ?

→National : 0.

→Augmentation des salaires +0,7 %.

Par contre les **actionnaires vont voir la progression de leurs dividendes de + 4%.**

Le personnel de Géant Albertville avec la CGT, après leur puissante grève du mois de février prépare une réponse à ce nouveau camouflet : **affaire à suivre.**

Les cheminots

Au bout de 14 jours de grève, les cheminots ont levé le pied.

Le Gouvernement a tranché... **C'est l'éclatement de la SNCF.**

Cette grande famille des cheminots va être scindée en 3 unités autonomes avec Conseil d'Administration, avec Direction séparée, tout en promettant le caractère indissociable et solidaire des trois entités.



Tout autant la question de la dette n'a pas été abordée (44 milliards, due au désengagement de l'Etat sur le financement de la construction des lignes TGV).

C'est la porte ouverte à la baisse des effectifs, aux désinvestissements, à la sous-traitance, à la fermeture des lignes déficitaires (la ligne Albertville –Bourg Saint Maurice en basse saison par exemple) à l'abandon du Fret.

C'est une page importante de l'histoire des cheminots, cette grande figure du service public, qui a tant donné pour ce service de qualité, qui s'est battue au prix de lourdes pertes contre l'invasisseur allemand en paralysant de façon très importante le transport des troupes.

Toute cette merveilleuse structure donnée en pâture à la libre concurrence, à la seule loi du profit au détriment du service pour tous, de la sécurité (des trains lancés à 350 km heures ? l'entretien des voies n'est plus une option avec laquelle il faut tergiverser).

Bravo les cheminots, vous êtes malheureusement restés seuls dans votre combat.

Pourtant c'est l'avenir de notre pays qui est au cœur de votre combat. On ne peut en rester là.

**NOUS PRENONS UN
PEU DE REPOS DONC
EN ATTENDANT
LA REPRISE...
NOUS VOUS
SOUHAITONS
à TOUS UN TRÈS
BEL ÉTÉ ET DE
TRÈS BONNES
Vacances !!
à TRÈS BIENTOT !**

